

Oberhaching, 31.03.2009

Eurofactor AG erweitert den Vorstand

Die Eurofactor AG hat ihren Vorstand auf 3 Mitglieder erweitert. Neben Klaus Taube, bisher alleiniger Vorstand, wurden Stefan Wagner und Peter Klaus mit Wirkung zum 1. März 2009 in den Vorstand berufen.

„Mit der Erweiterung des Vorstands durch 2 Mitglieder des bisherigen Direktoriums der Gesellschaft tragen wir neben der Sicherung der Kontinuität in der Unternehmensführung vor allem der Absicht eines weiteren dynamischen Unternehmenswachstums Rechnung“. Hierfür sieht Klaus Taube, Vorsitzender des Vorstands, mit Blick auf den finanzstarken Gesellschafterhintergrund gerade im aktuellen Marktumfeld besondere Chancen für die Eurofactor AG.

Stefan Wagner verantwortet als Vorstandsmitglied künftig den Unternehmensbereich Markt. Stefan Wagner ist seit 2002 bei der Eurofactor AG. Er leitete zunächst drei Jahre das Risikomanagement und anschließend den Geschäftsbereich Vertrieb und Kundenbetreuung. 2007 wurde er zum Generalbevollmächtigten der Eurofactor AG ernannt und ist seither auch Mitglied des europäischen Managementkomitees der Eurofactor S.A.

Rechtsanwalt Peter Klaus übernimmt als Vorstandsmitglied die Verantwortung für den Unternehmensbereich Marktfolge. Peter Klaus ist 1999 in die Eurofactor AG eingetreten. Nach Stationen in der Rechtsabteilung und im Vertrieb übernahm er 2002 die Leitung der Rechtsabteilung und verantwortete seit 2005 zusätzlich die Bereiche Risikomanagement und Operations. 2007 wechselte Peter Klaus zur Muttergesellschaft Eurofactor S.A. in Paris und leitete bis zu seiner Rückkehr Anfang 2009 ein internationales IT-Projekt für die Eurofactor-Gruppe.

Dem erweiterten Direktorium der Eurofactor AG gehören neben den Vorstandsmitgliedern zudem die Herren Roberto Weckop (International) und Stefan Kroll (Finanzen, Controlling, IT) an.

Über Eurofactor

Die Eurofactor AG zählt zu den führenden Factoringanbietern in Deutschland. Sie hat neben dem Hauptsitz in Oberhaching b. München Vertriebsstellen in München, Düsseldorf, Köln und Bremen sowie ein Kundenzentrum in Oberhausen. Alleinigter Aktionär ist die Eurofactor S.A., eine Tochtergesellschaft des Crédit Agricole S.A. Die Eurofactor AG ist Mitglied der Factors Chain International (FCI), der International Factors Group (IFG) und des Deutschen Factoring Verbandes (DFV). Mehr Informationen unter: www.eurofactor.de